

Terminar con las dictaduras de Pinochet y Somoza piden los trabajadores venezolanos

EL DIA

APARECIO EL HERMANO DEL "CHE"

GINEBRA, 15 de febrero.—El hermano del "Che" Guevara, Juan Martín, sigue en la prisión de Sierra Chica, aunque comunicado, según informaron las autoridades argentinas a la Cruz Roja. La noticia fue recogida hoy jueves por EFE en círculos próximos a la familia del Palacio de Naciones de esta ciudad.

EL DIA

PRONUNCIAMIENTO POR LA PAZ

Tres partidos políticos chilenos de la oposición se adhirieron en Santiago a una solución pacífica en el diferendo limítrofe austral con Argentina por el Canal de Beagle, según se supo hoy.

Aunque las organizaciones políticas fueron disueltas en Chile, tras el pronunciamiento militar ocurrido hace 5 años, la Democracia Cristiana y los partidos Socialista y Comunista expresaron sus puntos de vista en comunicados difundidos en Santiago.

LA ANORMALIDAD EN ARGENTINA

Por otra parte, el presidente de la CTV, José Vargas, declaró en una conferencia de prensa que "la anomalía sindical de la Argentina es lamentable".

"El presidente, Jorge Videla, había prometido en Caracas, en su última visita, que para mediados del año pasado estaría en marcha la normalización sindical, pero nos extraña que aún se continúe en la misma situación anormal", dijo Vargas en la reunión de prensa.

Vargas eligió posteriormente lo que calificó como "conquistas logradas por el sindicalismo argentino en el campo social".

Por último, señaló que "nosotros hemos puesto énfasis especial en estudiar el sistema de obras sociales alcanzado por el sindicalismo argentino, porque constituye un régimen que nos ha enseñado mucho y que puede enseñar muchísimo a otros pueblos del continente".

EXCELSIOR

Aumentaron los Precios en los Cines de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 15 de febrero. (AFP)—Un nuevo aumento de precio de las entradas de las salas cinematográficas se operó aquí hoy, siendo ahora de 2,500 pesos (dos dólares y medio) el valor de cada boleto.

El nuevo precio regirá de jueves a domingos, en tanto que de lunes a miércoles se cobrará 1,800 pesos, en los denominados "días populares".

En los dos primeros me-

ses del año 1979, el precio de las entradas a los cines fue aumentado dos veces, advirtiéndose una sensible disminución en la concurrencia de espectadores respecto del mismo período de años anteriores, según pudo saberse.